

France



Fouille d'une importante nécropole au vicus de Boutae Annecy (Haute-Savoie). A l'ouest du *vicus* de *Boutae*, qui a précédé la ville d'Annecy, deux opérations conduites par l'Inrap ont permis de mettre au jour les vestiges d'une importante nécropole. La chronologie (V^e-VII^e siècle), la nature du mobilier et les caractéristiques des tombes tendent à indiquer la présence précoce d'une population burgonde.



Coronavirus : L'inquiétude au Musée de la Préhistoire de Tautavel. Déjà fragile financièrement, le musée de la Préhistoire de Tautavel redoute les conséquences du confinement. Tout en multipliant ses contenus sur son site internet.

Italie



Et si c'étaient les Romains qui avaient inventé le recyclage ? D'après une étude à paraître, les déchets de Pompéi n'étaient pas simplement jetés. Ils étaient collectés, triés et réutilisés.

Suisse



Que s'est-il passé sur le plan archéologique à Genève en 2019, Jean Terrier? L'archéologue cantonal genevois fait le tour des chantiers en ville et dans le canton. Il y a les nouveautés, mais aussi la poursuite de travaux de longue haleine.



Et où en est le projet genevois de musée archéologique prévu à Saint-Antoine? Pour Jean Terrier, archéologue cantonal, l'idée arrive à bout touchant. Un architecte a été primé. Le budget est réuni. La construction devrait pouvoir débuter en 2021.